



## Ausstellungen des Heimatvereines gut besucht !



Die in den Räumen des Gemeindezentrums stattfindenden Ausstellungen Schulgeschichte, Bergbau/Kraftwerk und Bildergalerie des Heimatmalers Hans Staroske werden mit regen Interesse angenommen. Die durch den Heimatverein gestalteten Räume sind seit dem 06. März, 14 tätig an den Samstagen von 10.00 - 12.00 Uhr für jedermann zugänglich. Einige größere Besuchergruppen nutzten aber auch schon die Gelegenheit sich nach telefonischer Absprache mit einer persönlichen Führung durch den Heimatvereinsvorsitzenden Gerhardt Dohnt durch die Zeitgeschichte leiten zu lassen.

**Dirk März**